



Asamblea General  
Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

A/39/165

S/16462

4 abril 1984

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo noveno período de sesiones  
Temas 20 y 37 de la lista preliminar\*  
LA SITUACION EN KAMPUCHEA  
CUESTION DE LA PAZ, LA ESTABILIDAD Y LA  
COOPERACION EN EL ASIA SUDORIENTAL

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Trigésimo noveno año

Carta de fecha 3 de abril de 1984 dirigida al Secretario General por el  
Representante Permanente de Tailandia ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno y en relación con mi carta de fecha 29 de marzo de 1984 (A/39/160-S/16453), tengo el honor de señalar una vez más a la atención de Vuestra Excelencia, con carácter urgente, las recientes operaciones militares lanzadas por tropas vietnamitas en Kampuchea desde el 25 de marzo de 1984 contra civiles kampucheanos inocentes - mujeres, niños y ancianos - en campamentos construidos para ellos en Kampuchea por la Operación de las Naciones Unidas de socorro en la frontera (UNBRO) frente a las aldeas tailandesas de Ban Samrong Kiat y Bo Rai, al este de las provincias de Si Saket y Chandhaburi.

No solamente esas operaciones recientes han penetrado en Tailandia, violando así la soberanía y la integridad territorial de Tailandia, sino que también han ocasionado una nueva entrada masiva de 10.000 kampucheanos aproximadamente en territorio tailandés. Cabe esperar más, pues los ataques contra los campamentos civiles kampucheanos supervisados por la UNBRO han continuado.

El Gobierno Real de Tailandia desea expresar su grave preocupación ante la situación actual y considera que esos ataques indiscriminados contra campamentos civiles kampucheanos, sobre los que ya han informado ampliamente los medios internacionales de comunicación de masas, constituyen un grave crimen de lesa humanidad.

El Gobierno Real de Tailandia, en estrecha cooperación con la UNBRO, ha dado ya refugio transitorio y prestado asistencia básica de socorro a kampucheanos que se han visto obligados a abandonar su patria debido a la agresión vietnamita y la

\* A/39/50.

ocupación continua de partes de Kampuchea. Esta última afluencia de kampucheanos ha añadido una nueva responsabilidad humanitaria, directamente a Tailandia e indirectamente a la comunidad internacional. Actualmente se está dando refugio en Tailandia a unos 150.000 refugiados indochinos y personas desplazadas, en tanto que unos 230.000 kampucheanos se encuentran congregados a lo largo de la frontera entre Tailandia y Kampuchea. Muchas de estas personas se verían obligadas a huir hacia Tailandia si los vietnamitas atacasen sus campamentos.

Es un hecho que los fondos administrados por los países donantes y los Estados Miembros de las Naciones Unidas para la UNBRO son ya muy escasos y siguen mermando. Sin embargo, pueden ser necesarios nuevos recursos para la labor humanitaria de socorro de la UNBRO, como resultado de la actual operación militar vietnamita contra civiles kampucheanos, tal como se ha descrito.

Tengo el honor de solicitar que el texto de esta carta se distribuya como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 20 y 37 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) M.L. Birabhongse KASEMSRI  
Representante Permanente

-----